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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо всем за то, что вы смогли 

прийти в этот ранний час, и хотя зал еще не до конца полный, я 

думаю, что мы начнем.  Пожалуйста, займите свои места. 

                                                            Итак, это первое совещание сегодня по вопросам 

взаимодействия GAC между группами интересов, у нас будет 

45 минут и несколько отчетов от кандидатов и контактных лиц 

с другими частями сообщества.  Позвольте мне отобразить 

слайд с порядком выступающих.  Поэтому мы не могли бы 

перейти к следующему слайду, пожалуйста.  Мы должны были 

услышать последние новости о GNSO от Ирана, но я боюсь, что 

представителя Ирана сейчас нет в зале.  Поэтому Пар, если вы 

готовы, возможно, вы могли бы начать с ccNSO, если вы не 

возражаете. 

 

PAR BRUMARK [ПАР БРУМАРК]:   Я не возражаю. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо. 
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PAR BRUMARK [ПАР БРУМАРК]:                            Для тех, кто мне не знает, меня зовут Пар 

Брумарк, я представляю правительство [неразборчиво] и также 

являюсь контактным лицом с ccNSO.  Для тех, кто не знает, что 

такое ccNSO, это группа интересов ICANN, состоящая из 

регистратур национальных доменов, я имею в виду, что у GAC 

и ccNSO много общих интересов, поэтому у нас хорошие 

взаимоотношения.  Работа в качестве контактного лица не 

очень обременительна, мы поддерживаем связь, если есть 

тема, представляющая взаимный интерес, мы говорим об 

этом, если в GAC есть кто-то, кто хочет обратиться к ccNSO с 

какой-либо проблемой, они могут сделать это через меня и я ... 

мы можем поговорить об этом, и это то, что я делаю с ccNSO, 

спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Пар.  И спасибо за то, что 

вы выступили в качестве добровольца на роль посредника с 

ccNSO.  Я знаю, что вы работали над сегодняшней повесткой с 

ccNSO. 

 

PAR BRUMARK [ПАР БРУМАРК]:                             Да, через два часа у нас будет встреча с ccNSO, 

они придут к нам, чтобы выступить.  Мы еще не на 100 

процентов готовы, поэтому я не буду пока о ней рассказывать. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Хорошо, спасибо, и теперь мы 

переходим к следующему выступающему. Далее будет 

говорить Шарлотта из Португалии, Португалия является нашей 

точкой контакта с ALAC.  И мы благодарны Шарлотте за 

выступление сегодня, потому что Ана не смогла приехать на 

данное заседание, поэтому большое спасибо. 

 

CHARLOTTE SIMOES [ШАРЛОТТА СИМОЕС]:            Спасибо, Манал, я рада быть здесь на 

данном совещании.  Я попробую рассказать о том, в чем 

заключалась работа посредника GAC в ALAC, которая 

представляет интересы конечного пользователя.  Посредник 

начал свою работу после панамской встречи в прошлом году в 

июне, не так давно, поэтому опыт, которым можно поделиться, 

все еще небольшой, но он все же является ценным. 

                                                            Прежде всего, считается, что совместные заседания GAC и 

ALAC поддерживают канал связи, чтобы обмениваться 

информацией о деятельности обоих комитетов, и это 

пространство было подходящим для обсуждения общих 

вопросов, где GAC мог бы лучше понять интересы конечных 

пользователей.  Отправной точкой работы посредника было 

рассмотрение прошлого опыта как ориентира для поиска путей 

изучения сотрудничества.  Таким образом, на предыдущих 

встречах мы наблюдали некоторый обмен мнениями по 

общим вопросам, таким как наращивание потенциала в 
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регионах с недостаточным уровнем обеспеченности услугами, 

разработка политики для будущих gTLD, географические 

названия, заявки сообщества, вопросы разнообразия, защита 

потребителей и многие другие, и это были, по сути, короткие 

обсуждения общих проблем, однако было мало времени, 

чтобы погрузиться глубже и сделать конкретные выводы.  И 

было ощущение, что GAC не пользуется этим переплетением 

интересов.  Тем не менее, мы увидели определенное 

конкретное сотрудничество в принятии совместного заявления 

о всестороннем информированном и значимом участии в 

ICANN. 

                                                            Также намерением посредника было понять, какое 

сотрудничество хотят видеть члены GAC и ALAC.  В этом 

контексте усилия по взаимодействию были прямыми: понять 

приоритеты ALAC, изучив листы рассылки ALAC и определив 

вместе с посредником ALAC общие темы, представляющие 

взаимный интерес, где оба комитета смогли бы найти 

дополнительную ценность.  Важно отметить, что это проходило 

при поддержке секретариата GAC и председателя GAC. 

                                                            Во время встречи в Барселоне, первой встречи в качестве 

посредника, были предприняты усилия, чтобы провести 

предметное обсуждение ряда вопросов о новых gTLD, но это не 

получилось, как ожидалось, с точки зрения участия в дебатах 

членов и результатов.  Таким образом, в настоящий момент 
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посредник, по-прежнему, выясняет, есть ли место для 

углубления сотрудничества во время конференции ICANN64 и 

в межсессионный период посредством небольших групп 

единомышленников, которые могли бы работать между 

заседаниями и готовить пленарные совещания, а также 

получить конкретный результат, как заявление об участии в 

ICANN и предложение о совместном заявлении EPDP сегодня в 

повестке дня совместной сессии.  Именно поэтому на нашем 

следующем совместном заседании мы с нетерпением ждем от 

вас ценных предложений и мнений для определения общих 

интересов в целях более тесного сотрудничества между GAC и 

ALAC.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Большое спасибо, Шарлотта, и 

особая благодарность вам и Ане, я знаю, что вы очень усердно 

работали в межсессионный период, чтобы подготовиться к 

повестке дня сегодняшней встречи с ALAC, большое спасибо, и 

я подчеркиваю важность межсессионной работы, которую вы 

проделали, а также наши отношения с другими SO / AC и 

другими частями сообщества, именно поэтому мы решили 

попытаться установить контакт с другими постоянными 

группами и консультативными комитетами, чтобы мы могли 

поддерживать открытые каналы связи и пытаться 
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координировать и выравнивать работу, насколько это 

возможно.  Далее Фенг. 

 

GUO FENG [ГУО ФЕНГ]:                                    Спасибо, госпожа Председатель, всем, 

присутствующим в зале доброе утро.  И я благодарю за 

возможность выступить о некоторых интересных моментах, 

интересных событиях, которые произошли с SSAC.  Вначале, 

мне бы хотелось быстро рассказать вам о роли SSAC.  Как вы, 

возможно, знаете, SSAC означает Консультативный комитет по 

безопасности и стабильности.  Сообщество ICANN в виде 

сообщества ICANN и Правления рассматривает вопросы, 

связанные с безопасностью и [неразборчиво], касающиеся 

[неразборчиво] систем, операционных вопросов, 

административных вопросов и вопросов регистрации.  SSAC 

постоянно занимается оценкой рисков, а также назначает 

системы присвоения имен и адресов, чтобы определить, где 

находятся основные угрозы безопасности и стабильности, а 

также соответствующим образом консультирует сообщество 

ICANN. 

                                                            SSAC издает отчеты, консультативные документы и 

[неразборчиво] по ряду тем.  SSAC рассматривает вопросы, 

относящиеся к правильной и надежной работе системы 

корневых имен для адресации распределения и присвоения 

номеров в Интернете, а также услуг реестра и регистратур и 
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регистраторов, таких как WHOIS.  SSAC также отслеживает и 

оценивает риски и угрозы [неразборчиво] системы по 

распределению. 

                                                            Если вам удастся войти на веб-страницу SSAC, вы найдете 

слайд с последней информацией о деятельности SSAC для 

каждой открытой конференции ICANN, я считаю эти слайды 

очень интересными.  Из последнего слайда обновления SSAC, 

который был создан для последней конференции ICANN в 

Барселоне, вы можете узнать следующие моменты:  Во-

первых, сменился персонал.  [Неразборчиво] завершил свои 

обязанности в качестве посредника в Правлении ICANN в 2008–

2018 гг., и [неразборчиво] начинает трехлетний период, 

представляя SSAC в качестве посредника в Правлении ICANN.  В 

настоящий момент [неразборчиво] является председателем 

Консультативного комитета по безопасности и стабильности.  

Сейчас в данном комитете приблизительно 37 членов. 

                                                            Во-вторых, в прогрессе шесть направлений работы в SSAC.  

Первый касается названия [неразборчиво] анализирует проект, 

второй — организационные проверки SSAC.  Третий об 

интернете вещей.  Четвертый — появляющиеся вопросы 

безопасности.  Пятый — семинары SSAC.  В целом, SSAC 

проводит семинары на каждой открытой конференции ICANN в 

ходе каждой открытой конференции ICANN и номер 6, 

членский комитет.  Если вы хотите знать детали об этих 
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направлениях работы, я рекомендую вам скачать эти слайды и 

изучить их. 

                                                            И, в-третьих, вы можете заметить, что последний документ 

SSAC, SSAC 104, был издан 21 декабря 2018 года,  — это 

замечания к комментариям SSAC к первоначальному отчету о 

временной спецификации для регистрационных данных gTLD 

[неразборчиво] процессов разработки политики.  Они 

являются распространенными в EPDP. 

                                                            Кроме того, если вы посмотрите на текущую главную 

страницу ICANN, вы найдете ссылку на видеоклип YouTube, 

интервью с нынешним председателем SSAC Робом 

Расмуссеном, и в этом видео он описывает использование 

гомографических атак.  Из-за полностью расписанного графика 

GAC и моего личного графика у меня не было возможности 

посетить собрание SSAC, но я смог связаться с советом SSAC и 

получил полезную информацию о том, что SSAC собирается 

провести открытую встречу SSAC.  Она будет проходить сегодня 

днем с 15:45 до 16:45.  Таким образом, в ходе этого собрания, 

это собрание является публичной презентацией работы SSAC, 

поэтому, если вы хотите узнать больше о SSAC, о последних 

разработках, я рекомендую вам посетить это совещание, чтобы 

послушать и услышать.  На этом я закончу.  Большое спасибо. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Большое спасибо, Фэнг, и я должна 

признать, что это была ваша идея, чтобы у нас было контактное 

лицо с SSAC, и спасибо за то, что вы обратили на это наше 

внимание и за волонтерство, и спасибо за отличный и 

исчерпывающий отчет.  И хотя прошло некоторое время с тех 

пор, как мы последний раз встречались с SSAC, как вы все 

знаете, они работают над вопросами, которые связаны с 

безопасностью и стабильностью Интернета, что, конечно, 

представляет интерес для GAC.  Поэтому спасибо большое, 

Фенг, еще раз за то, что вы сообщили нам последнюю 

информацию о событиях в SSAC. 

                                                            Далее будет выступать Лю.  Я надеюсь, что я правильно 

произнесла ваше имя, и я извиняюсь, если нет.  Наш 

представитель в третью Рабочую группа по анализу 

подотчетности и транспарентности.  Передаю вам слово.  

Спасибо. 

 

LIU YUE [ЛЮ ЮЭ]:                                          Спасибо, госпожа председатель.  Меня зовут Лю Юэ, 

я из Китая.  Гуо Фенг мой коллега по [неразборчиво], и я 

благодарю руководство GAC и членов GAC, за то, что вы 

выдвинули мою кандидатуру, чтобы я смог присоединиться к 

команде ATRT3, и я буду рад представить работу, которой 

занимается группа ATRT3:  У меня готов мой слайд?  Хорошо.  

Мы можете начать со слайдами.  Итак, пока мы ждем - у нас 
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есть слайды, я подготовил для этого введения слайды, так что 

ATRT1, чтобы вы знали ATRT - [неразборчиво] команда по 

прозрачности, а третий - ATRT3 в 2010 году - 1 в 2010 году и 

ATRT3 в 2018 году, и [неразборчиво] между ICANN и 

правительством США, а после перехода на IANA 

пересмотренный устав ICANN - следующий, пожалуйста.  Нет.  

Извините.  Вверх.  Извините.  Вверх на одну страницу. 

                                                            Таким образом, в разделе e Устава ICANN имеется 

специальный обзор [неразборчиво], и вы знаете вице-

президента CCRT по выбору потребителей, вычислениям и 

WHOIS, а также обзору SSR 2, которые также являются ATRT3 и 

из-за нехватки [неразборчиво] ICANN, ATRT3 откладывался как 

минимум на один год, поэтому в декабре прошлого года ICANN 

объявила о членстве в ATRT3, и теперь в этой команде у нас 18 

членов от SO / AC, и я был единственным представителем GAC, 

а также у нас есть другие представители SO / AC один и 

[неразборчиво] и GNSO, самая большая группа, помимо этого у 

нас есть посредник из Правления ICANN, это Мартин.  А теперь 

в ICANN, в соответствии с решением Правления ICANN мы 

начнем официальную работу не позднее, чем через 120 дней 

после решения Правления ICANN.  Так что пока у нас только 

неофициальное обсуждение, и поэтому у нас есть четыре 

пленарных [неразборчиво], два сопредседателя ALAC, Шерил 

Лэнгдон-Орр из ALAC и Патрик Кейн из GNSO, и у нас 

[неразборчиво] в январе и феврале.  Кроме того, в 
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понедельник будет проходить неформальная встреча, на 

которой обсуждаются следующие лучшие шаги для ATRT3, но, 

к сожалению, ICANN не предоставляет удаленный доступ, 

поэтому некоторые участники не могут присоединиться к 

обсуждению. 

                                                            В ходе пленарного звонка мы обсудим, что такое план, 

механизм и объем проверки, и мы также решили провести 

первую личную встречу 3-5 апреля в офисе ICANN - некоторые 

члены предложили нам провести официальную встречу на этой 

конференции ICANN 64 в Кобе, но команда поддержки заявила, 

что для ATRT3 лучше проводить очную встречу в штаб-квартире 

ICANN, и тогда это будет формальной отправной точкой ATRT3.  

Мы закончим работу через один год и подготовим итоговый 

отчет в следующем апреле. 

                                                            И вы можете получить больше информации по этим 

ссылкам, у нас есть листы рассылки, а также документ о 

мероприятиях на веб-странице, для последних четырех 

пленарных звонков у нас будет аудиозапись и стенограмма на 

странице wiki.  Поэтому, если у вас есть какие-либо вопросы, 

которые вы хотите задать мне, отправьте мне электронное 

письмо или отправьте электронное письмо в службу 

поддержки ICANN.  Итак, на следующей неделе у нас будет 

пленарный звонок, поэтому я очень рад представить 

информацию о ходе реализации программ ATRT3 в листе 
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рассылки, по почте или на следующем собрании ICANN.  

Поэтому большое спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Большое спасибо, Лю Юэ, и за то, 

что вы взяли на себя эту ответственность от имени GAC, и еще 

раз спасибо за то, что вы держите нас в курсе важной работы 

рабочей группы по анализу подотчетности и транспарентности.  

Поэтому спасибо, и мы с нетерпением ждем последующего 

прогресса группы по анализу в ближайшие годы.  Благодарю. 

                                                            Далее, у нас Найджел из Карибского союза 

телекоммуникаций, как вы все знаете, и наш кандидат в 

постоянный комитет потребителей, и он не только вызвался 

представлять GAC в постоянном комитете потребителей, но и 

отчитываться перед нами из удаленного офиса.  Поэтому 

большое спасибо, Найджел.  Я уверена, что вы также 

сталкиваетесь с трудностями разницы во времени.  Найджел, 

вы здесь? 

 

NIGEL CASSIMIRE [НАЙДЖЕЛ КАССИМИР]:                       Да, я здесь.  Вы меня слышите? 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Найджел, рада, что ты 

здесь, и спасибо за то, что вы справились с любыми 
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трудностями, связанными с разницей во времени или 

техническими трудностями, и вам слово, Найджел.  Ваши 

слайды на экране. 

 

NIGEL CASSIMIRE [НАЙДЖЕЛ КАССИМИР]:                        Хорошо.  Большое спасибо.  Всем 

добрый день здесь.  И добрый вечер и доброе утро, всем кто 

там.  Говорит Найджел Кассимир из Карибского союза 

телекоммуникаций, я говорю с вами из порта [неразборчиво] в 

Тринидад и расскажу вам последнюю информацию о 

Постоянном комитете потребителей.  Я был посредником с 1 

октября 2018 года, так что это будет мое первое сообщение за 

шесть месяцев, что я был посредником.  Я решил 

предоставлять более полноценные обновления ежемесячно.  

Итак, здесь есть слайды, взятые из более подробных последних 

новостей технического комитета Правления, и я постараюсь 

обсудить их как можно быстрее. 

                                                            Постоянный комитет потребителей, по сути, был создан для 

выполнения функции надзора над PTI [неразборчиво] и 

функцией IANA, созданной в процессе передачи IANA взамен 

NTIA Министерства торговли США и начавшейся в октябре 2016 

года и в течение первых двух лет представитель GAC был 

[неразборчиво] из Норвегии, и я вступил в эту должность в 

октябре прошлого года.  Клиенты IANA [неразборчиво], в 

основном, регистратуры и операторы корневых серверов, и, по 
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сути, то, что делает постоянный комитет потребителей, - он 

просматривает - просматривая ежемесячные отчеты PTI, так он 

называется, который выполняет функцию собрания IANA.  

                                                            Это члены Постоянного комитета потребителей.  Есть два 

члена комитета gTLD, назначенные группой подписчиков 

регистратуры, rysg, два сообщества ccTLD, назначенные в 

апреле ccNSO, и это главные члены этого постоянного комитета 

потребителей, это полные четыре члена, пятый член должен 

быть из регистратуры, несвязанной с ccTLD или - но это трудная 

задача найти такую регистратуру, которая могла бы быть 

готова... до настоящего времени никто не был назначен.  Таким 

образом, четыре основных члена и шесть посредников из 

комитетов, вы можете увидеть мое имя там, как представителя 

GAC. 

                                                            Также очень важно, что один из представителей PTI, Naela 

(Наэла), весьма полезен в продвижении работы постоянного 

комитета потребителей. 

                                                            Таким образом, его основной обязанностью, конечно же, 

является мониторинг производительности PTI с точки зрения 

функции IANA, и PTI имеет право с точки зрения ICANN 

выполнять эту функцию, это называется соглашением о 

функции наименования, и в этом соглашении о функции 

наименования есть определенные метрики.  Фактически, в нем 

объединены до 62 отдельных метрик каждый месяц, и они 
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сгруппированы по различным типам метрик, некоторые 

являются техническими, некоторые [неразборчиво] касаются 

времени, связанным с созданием новых TLD и так далее, но 62 

— это большое число, и эти метрики были разработаны одной 

из групп разработчиков в процессе передачи IANA, и они были 

разработаны с использованием выборки результатов из - я 

думаю, что это были результаты за четыре или пять месяцев, 

SLA не был включен в договор на функцию наименования IANA, 

в то время не самый эффективный, потому что, если 

[неразборчиво] были необходимы, нужно внести поправки в 

некоторые из этих документов, и есть необходимость в 

изменении договора, что является громоздким процессом. 

                                                            Давайте перейдем к следующему слайду и обсудим этот 

момент более детально.  Чтобы дать вам представление о том, 

как функционировала функция за период с октября 2016 года, 

когда был создан PTI, в этой таблице приведены сводные 

данные, зеленым цветом показаны только те месяцы, в 

течение которых я был посредником, и вы увидите, что за 

много месяцев производительность составляет 100 процентов, 

проценты представляют, какой процент метрик SLA был 

удовлетворен за этот месяц.  Таким образом, 100 процентов 

означает отличную производительность.  Нет месяца, в 

котором он опускался бы ниже 95 процентов, что предполагает 

отсутствие месяца, в котором бы не удовлетворялось более 2 

из 62 показателей.  Вопрос в том, представляет ли это 
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операционную проблему, если рассматривать PTI.  Короткий 

ответ — нет, многие метрические пропуски возникли в 

результате изменения SLA-метрик в процессе внесения 

поправок, поскольку не сообщается об уровне, на котором он 

становится [неразборчиво]. 

                                                            И это образец одного из отчетов, страница одного из 

отчетов, например, 43-страничный отчет каждый месяц с 

метриками и анализом, и это была одна страница с ноября 

2018 года, когда была одна метрика, которая не была 

соблюдена, эта метрика выделена оранжевым цветом в 

зеленой колонке, и метрика является дополнительной 

технической проверкой, стандарт составлял одну минуту, а 

фактическая производительность составляла 1,29 минуты.  Так 

что это типично для типа [неразличимо] метрики, которая 

может происходить из месяца в месяц, предельные сбои и 

сбои, которые не влияют на потребителя.  И предложено 

внести поправки, исходя из более чем двухлетнего опыта 

работы и уровня, на котором она будет установлена, а это 

целых десять минут, поэтому тот факт, что некоторые из этих 

метрик в настоящее время не соблюдаются, на самом деле, в 

действительности не свидетельствует о каких-либо 

оперативных проблемах. 

Я буду использовать слайд, чтобы сказать, что, когда 

Постоянный комитет потребителей ежемесячно отчитывается 
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о результатах PTI, существует три категории рейтинга, одна из 

которых отлично, используется при достижении 100 баллов.  

Удовлетворительно, когда производительность составляет 

менее 100 процентов, но если она не указывает на какую-либо 

конкретную проблему с обслуживанием и эти улучшения - 

проблема SLA и это улучшение используется, когда существует 

проблема, требующая улучшения.  Так что, как уже 

упоминалось, никогда не было случая, когда показатель был 

менее чем удовлетворительным, и на протяжении многих 

месяцев, на самом деле, он был отличным.  В феврале 2019 

года он также составлял 100 процентов. 

                                                            Следующий слайд.  Итак, я упомянул об этом ранее, что мы 

сейчас находимся в процессе внесения поправок в некоторые 

из документов SLA, основанных на более существенном опыте 

работы PTI, чтобы начать обсуждения между PTI и ICANN с 

точки зрения того, какие уровни могут быть более 

подходящими для этих метрик.  Это трудоемкий процесс, когда 

метрики являются частью контракта, и смена метрики также 

является поправкой к контракту, поэтому мы стараемся 

исключить метрики из договора, чтобы в будущем поправка к 

процессу могла быть более эффективной. 

                                                            Следующий слайд, пожалуйста.  Также важно отметить, что, 

поскольку этот PTI существовал очень небольшой период 

времени и организация и весь этот процесс постоянного 



КОБЕ – GAC: Взаимодействие между группами интересов (2 из 3)                                  RU 

 

Страница 18 из 29   

   

комитета потребителей также недолго существовали, что для 

выполнения некоторых из этих задач, на самом деле, не было 

процедур для внесения изменений.  Поэтому отчасти внесение 

поправок требует установления процедур, приемлемых 

процедур для влияния на эти изменения.  Таким образом, этим 

CSC и PTI пришлось разработать процесс внесения поправок в 

соглашения об обслуживании, и помимо процесса, они 

должны были установить процедуру для изменения SLA, и эти 

процедуры довольно хорошо продвинуты, и в некоторых 

случаях пришлось проводить общественное обсуждение 

проекта изменений к комментарию в феврале 2018 года, 

никаких возражений нет, на самом деле, был один 

поддерживающий комментарий, и сейчас он проходит через 

процедуры одобрения Правлением, и ожидается, что все будет 

полностью одобрено в течение следующих нескольких 

месяцев, вероятно, в апреле или мае этого года. 

                                                            Следующий слайд, пожалуйста.  Помимо ежемесячного 

мониторинга, CSC может также получать жалобы клиентов из 

PTI или тех, кто пользуется услугами PTI, они не готовы 

реагировать на индивидуальные жалобы, но если выяснится, 

что некоторые жалобы представляют собой системную 

проблему, можно инициировать процедуры корректирующих 

действий. 
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                                                            В соответствии с процедурами корректирующих действий 

PTI может следовать плану действий для исправления любой 

системной проблемы, и существует процесс эскалации в случае 

возникновения проблемы с PTI, действующий следующим 

образом: Правление PTI, Генеральный директор ICANN, а затем 

Правление ICANN.  Они были первоначально одобрены в марте 

прошлого года с небольшими изменениями в январе этого 

года, но, на самом деле, не было возможности их 

использовать, потому что производительность была очень 

хорошей. 

                                                            CSC также сообщает сообществу о показателях 

производительности PTI.  Составляет ежемесячные отчеты, 

которые публикуются, делает презентации для сообщества 

ICANN, как я сейчас рассказываю о последних новостях для 

своего сообщества GAC, проводятся ежемесячные собрания 

постоянных комитетов потребителей, как правило, примерно 

15-го числа каждого месяца.  Есть открытые заседания, 

информация, в понедельник утром было открытое заседание, 

а сегодня днем встреча CSC в 15:00 с техническим комитетом 

Правления ICANN, и я думаю, что эта последняя информация 

также будет передана Правлению. 

                                                            Вся информация, отчеты и актуальная информация - 

доступны на сайте CSC, ссылка дана там.  Следующий слайд, 

пожалуйста.  Деятельность CSC также проверяется.  В период с 
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октября 2017 года по июнь 2018 года был проведен обзор 

устава, и этот обзор устава фактически рекомендовал 

некоторые небольшие изменения в процедурах 

корректирующих действий, а также сделал некоторые 

рекомендации, касающиеся финансирования командировок 

для членов CSC.  Помимо проверки устава, было требование о 

проведении [неразборчиво] проверки CSC, инициированной в 

октябре 2018 г., и отчета, подготовленного с публичными 

комментариями, который увеличился в феврале 2019 г., опять 

же без получения отрицательных комментариев, в дополнение 

к этому есть периодическая проверка функций IANA, в октябре 

2018 года, статус этой проверки еще не получен, и есть опросы 

клиентов PTI и действительно никаких существенных проблем 

выявлено не было.  Следующий слайд, пожалуйста. 

                                                            Итак, есть ли трудности?  Иногда, если происходят 

изменения в членстве в CSC - большинство заседаний CSC 

проводятся по телефону.  CSC в настоящее время не получает 

командировочные средства, и есть основания полагать, что, 

возможно, некоторое командировочное финансирование 

улучшит работу CSC, есть нерегулярность посещения собраний, 

в основном, из-за изменений среди посредников.  В уставе 

также рекомендуется, чтобы CSC продолжал встречаться, с 

ccNSO и rySG, по крайней мере, два раза в год, что часто 

происходит на совещаниях ICANN и -- финансирование 

командировочных расходов, два собрания ICANN в год. 
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                                                            Следующий слайд.  В целом, производительность PTI 

чрезвычайно хорошая.  Некоторые незначительные метрики 

были пропущены, или я должен сказать, что были некоторые 

незначительные пропуски, а не незначительные метрики, не 

было никакой критики или операционных проблем.  CSC 

объединился как комитет и функционирует довольно хорошо, 

устанавливая процедуры, чтобы делать определенные вещи, 

процесс работает очень хорошо.  Считается, что единственной 

серьезной проблемой является отсутствие финансирования 

командировочных расходов, что, как считается, поможет 

улучшить его миссию.  Я думаю, это все.  Большое спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Большое спасибо, Найджел, за этот 

исчерпывающий и полный отчет, спасибо за сводку по 

окончании основных выводов и спасибо за удаленное участие.  

Я искренне ценю вашу самоотверженность и вашу помощь, а 

также что вы ознакомили GAC с делами постоянного комитета 

потребителей, который также является очень важным 

комитетом.  Да, большое спасибо, Найджел.  Вам есть еще, что 

сказать в заключение? 

 

NIGEL CASSIMIRE [НАЙДЖЕЛ КАССИМИР]:                       Я думаю, что я продолжу слушать 

окончание совещания, а затем пойду спать (смеется). 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, спасибо Найджел, и мы 

скучали по тебе на этой встрече, но спасибо за удаленное 

участие.  Я думаю, что у нас больше не осталось отчетов, 

поэтому отчеты от посредников закончились.  Если вы 

позволите нам, возможно, до 9:30, у нас будет небольшой 

перерыв, пока мы отображаем официальное заявление на 

экране, мы можем использовать следующие 45 минут, чтобы 

проверить положение дел с официальным заявлением.  Вчера 

мы пропустили какой-то текст, так что, возможно, мы сможем 

увидеть новый текст, который мы не рассмотрели вчера, а 

также увидеть текст, который мы отложили для дальнейшего 

обсуждения среди коллег GAC, где мы находимся просто для 

того, чтобы снова облегчить наши обсуждения сегодня днем и 

завершить официальное заявление.  На этом я закончу, 

пожалуйста, вернитесь в зал обратно в 9:30.  Спасибо. 

 

ПОЖАЛУЙСТА, ОЖИДАЙТЕ... 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо за ваше терпение.  Как мы 

договорились, мы быстро проверим официальное заявление 

относительно любого нового текста, который мы получили, или 

по любому новому тексту, который изменился со вчерашнего 

дня.  Таким образом, первая новая часть касается нашего 

заседания с Правлением ICANN.  Она не была доступна вчера и 
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в ней говорится:  GAC встретился с Правлением ICANN и 

обсудил - и опять же, это список тем, которые мы обсуждали с 

Правлением - приложения для .Amazon, двухсимвольный код 

и код страны на втором уровне, PDP GNSO и доступ IGO INGO 

[чтение] потенциальных раундов ввода новых gTLD и 

совещание группы взаимодействия GAC с Правлением в ICANN 

64, подготовка к успешной реализации стратегических планов 

ICANN в течение 2015 финансового года.  Возможно, нам 

следует удалить [неразборчиво], есть ли комментарии?  

Хорошо.  Спасибо.  С другой стороны, это место для заполнения 

после встречи, которую мы проведем с ccNSO сразу после 

перерыва на кофе, поэтому в нем говорится:  GAC встретился с 

членами ccNSO и обсудил отчет о состоянии дел, рабочую 

группу по процессу разработки политики выхода из 

эксплуатации ccNSO - да, я думаю, что отчет о состоянии 

процесса разработки политики выхода из эксплуатации ccNSO, 

рабочей группы PDP, презентацию DNS через https и 

обсуждение будущего планирования совместных заседаний 

между ccNSO и GAC. 

                                                            Опять же, это повестка нашей сегодняшней встречи.  Мы 

оставим ее такой до тех пор, пока мы не проведем совещание, 

и эта информация не станет фактической.  То же касается 

встречи с ALAC.  Она будет проходить сразу после встречи с 

ccNSO и после обеда, здесь говорится:  GAC встретился с 

членами ALAC и обсудил совместное заявление GAC ALAC по 
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EPDP, согласование последующих процедур новых gTLD с 

рекомендациями по рассмотрению CCT, сотрудничество в 

области наращивания потенциала, реакцию на выступление 

президента Макрона в IGF, выполнение заявления ALAC об 

участии в ICANN.   Так что это повестка совещания, которую мы 

должны обсудить во время встречи до обеда, и снова мы 

оставим ее выделенной желтым цветом, пока она не станет 

фактической. 

                                                            Итак, мы идем дальше, отчет от посредников, полученные 

отчеты, инициативы, в том числе ccNSO ALAC, GNSO - Роб 

напоминает мне, что отчет должен быть представлен в течение 

недели, а не только сегодня утром, чтобы можно было 

безопасно включить GNSO.  Итак, еще раз, GAC получил отчеты 

о работе своих контактных лиц и посредников в ряде других 

групп и инициатив, включая ALAC, ccNSO, GNSO, SSAC, третью 

подотчетную и - службу каталогов реестра, команду ATRT3 и 

Постоянный комитет потребителей. 

                                                            Поэтому, чтобы те, кто только что вошел, мы решили 

[неразборчиво] посвятить это время в повестке дня, чтобы 

быстро просмотреть любые новые тексты, которые мы 

получили.  Я извиняюсь, это не было помечено как таковое в 

расписании, но опять же, это быстрый обзор, и все это на 

фактических частях наших встреч этим утром.  Я перейду к 

Сквозной рабочей группе сообщества по управлению 
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интернетом.  И да, я думаю, полезно озвучить целое название, 

потому что оно не показательно.  Таким образом, мы говорим 

о Сквозной рабочей группе сообщества по управлению 

интернетом.  В названии нам следует удалить фразу рабочая 

группа.  Так что только для коллег GAC, сквозная группа 

взаимодействия по управлению интернетом приедет в GAC в 

четверг утром во время нашего совещания по операционным 

вопросам.  Они информируют GAC о последних обновлениях и 

смене названий со сквозной рабочей группы сообщества на 

группу взаимодействия между сообществами и обращаются к 

GAC за помощью и с целью узнать, хотят ли GAC стать 

организацией-учредителем этой сквозной группы 

взаимодействия между сообществами. 

                                                            Таким образом, в данном случае здесь говорится, что 

члены сквозной группы взаимодействия по управлению 

Интернетом проинформировали GAC о событиях, связанных с 

этой инициативой, и призвали GAC к участию в работе.  Опять 

же, мы не знаем, как будет завершена встреча или каков будет 

ее результат, поэтому мы пока не будем вносить какие-либо 

поправки. 

                                                            Ах, да, сквозная рабочая группа сообщества по рабочему 

потоку 2 о подотчетности.  Итак, мы получили этот текст от 

России о юрисдикции, в тексте говорится, что Российская 

Федерация подняла вопрос о возможных будущих шагах, 
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которые необходимо предпринять для решения проблем 

относительно юрисдикции ICANN, высказанных некоторыми 

заинтересованными сторонами в юрисдикциях --  

[Техническая проблема... ожидайте]    

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Да, Россия, я думаю, что всем нам 

необходимо немного больше времени, чтобы рассмотреть этот 

текст.  Если бы здесь было сказано, что Российская Федерация 

считает, то это было бы яснее, и мы сделали бы это 

предложение, но я думаю, что нам нужно больше времени для 

его рассмотрения.  Возможно, у нас может быть текст в 

квадратных скобках, и я призываю вас, тех, кто высказал 

мнение по этому тексту, что, возможно, вы соберетесь вместе 

и -- 

                                                            Мы обсуждали последнее предложение этого параграфа.  

Насколько я понимаю, все согласились удалить последнее 

предложение. 

                                                            Удаление последнего предложение было компромиссом, 

достигнутым между Бразилией и США.  Я не знаю, есть ли 

согласие между остальной частью зала и другими странами 

Амазонки, но это было результатом нашего разговора, чтобы 

решить обе наши проблемы, и мы рады повторить эти 

опасения, но для протокола, это было соглашение, которое мы 
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достигли вчера вечером.  Я полагаю, что мы вернемся к этому 

снова, когда у нас также будут все в зале во второй половине 

дня, но сейчас положение дел следующее.  Переходя к 

[читает]. 

 

ИСПАНИЯ:                                              Я полностью согласен с тем, что конфиденциальность 

прокси [неразборчиво] не является новой политикой, в 

окончательном отчете за 2015 год, который на самом деле не 

нов.  Так что это [неразборчиво] политика, и я полностью 

убежден, и позиция Испании в том, что она должна быть 

реализована, уже давно пора.  Поскольку управление защитой 

данных может быть против реализации этой политики, и 

правоохранительные органы в каждой стране согласятся, что 

все эти усилия по обеспечению доступа к отредактированным 

данным для законных целей правоохранительным органам 

могут быть сведены на нет, если это не будет выполнено.  

Поэтому я настаиваю на том, чтобы это было добавлено.  Как я 

упомянул в качестве примера [неразборчиво] существующих 

политик и если есть причина не включать этот пример, чтобы 

об этом было заявлено.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Испания.  Есть ли реакция 

на этот текст сейчас или вам нужно время?  Хорошо.  Тогда мы 

оставим это сейчас и вернемся к этому сегодня вечером.  Я 
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также вижу изменения в обосновании.  Поэтому, возможно, я 

смогу прочитать все [чтение], ранее GAC отметил, что такие 

законные цели включают гражданское и уголовное 

правоохранительное обеспечение, кибербезопасность, защиту 

потребителей и защиту прав ИС.  GAC также отмечает, что Совет 

по защите данных Европы в своем руководстве прямо 

рекомендовал ICANN и сообществу разработать комплексную 

модель, охватывающую весь цикл обработки данных от сбора 

до доступа.  Как подчеркивается в Уставе GAC Пуэрто-Рико 

[чтение] в соответствии с [неразборчиво] для GDPR, в котором 

приводятся такие примеры, как предотвращение 

мошенничества, обеспечение сетевой и информационной 

безопасности, включая способность противостоять 

незаконным или злонамеренным действиям и сообщение о 

возможных преступных действиях или угрозах общественной 

безопасности для властей, и есть ссылка на GDPR 

[неразборчиво], так что любой, так что мы получим это в 

ближайшее время.  Хорошо. 

                                                            Так что, может быть, я остановлюсь здесь и, возможно, 

позволю коллегам, у которых есть комментарии по 

определенным частям текста, чтобы они воспользовались этим 

временем, чтобы обсудить и прийти к согласию, чтобы, 

возможно, когда мы вернемся к официальному заявлению, у 

нас мог быть какой-то согласованный текст.  Я проверяю 

расписание.  Итак, наша встреча с ccNSO начнется в 10:30, 
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поэтому мы сделаем паузу сейчас и соберемся здесь для 

встречи ccNSO в 10:30.  Пожалуйста, также обсудите любые 

комментарии, которые у вас есть относительно текста. 

 

 

[КОНЕЦ АУДИО РАСШИФРОВКИ] 


